



**VICTIMAS.** Bhopal, India, diciembre 9.— Residentes de Bhopal se protegen en una carpita, a las puertas del Hospital Hamidia. El hombre atendido por un médico es uno de los millares afectados por la fuga de gas de la planta de pesticidas Union Carbide. (UNIFAX II de UPI).

## Sobreviven Niños Viaje Como Polizontes en Avión

MEXICO, diciembre 9 (AP).— Dos niños colombianos sobrevivieron un viaje como polizontes en un sector no presurizado y sin calefacción cerca del motor central de un avión de la aerolínea Avianca que se dirigía a México y serán regresados hoy a Bogotá, dijo un funcionario de la empresa.

“Es realmente un milagro que los niños hayan sobrevivido”, comentó el funcionario local de Avianca, Héctor Jacome Ortega.

Los niños, Jojaico Nova Ramirez, de 11 años, y Jaime Villa López, de 10, recibieron tratamiento por padecer de hipotermia y deshidratación, así como de los efectos del ruido de los motores, luego de que el avión llegó ayer temprano, dijo una trabajadora social en el hospital infantil del sistema integral de la familia.

A la altitud de 11.300 metros que iba el avión “el oxígeno se destaca por su ausencia” y la temperatura reinante es de 19 grados bajo cero, dijo Jacome Ortega, quien señaló que en el sector donde se ocultaron los niños hay escasa protección, ya que se trata de un compartimento cercano al motor, en el fusela-

je del avión, al que se puede llegar desde el motor y desde la escalerilla de acceso.

Los niños fueron descubiertos, uno semiconsciente y el otro que se había desvanecido, cuando se hizo descender la escalerilla tras el aterrizaje, agregó el informante.

Por su parte, la trabajadora social comentó que son “niños que querían viajar y se les ocurrió tomar el avión”.

## Bodas De Odio

CASABLANCA (Marruecos), diciembre 9 (EFE).— Cuando Najib vio a su prometida pasar por las calles de la ciudad acompañada de un amigo se volvió loco de celos.

Najib (27 años), taxista, se acercó a Huria (20 años), peluquera y la interceptó. La boda se iba a celebrar dentro de pocos días.

Najib preguntó a Huria por qué paseaba con otro hombre, a lo

—Favor pase a la página 52.



**OFRENDA FLORAL.** Roma, diciembre 9.— Un bombero coloca un ramo de flores en la estatua de la Virgen María, en una columna de la Plaza España, durante la fiesta de la Inmaculada Concepción. (UNIFAX II de UPI).

## Inmaculada Concepción Conmemora el Papa

ROMA, diciembre 9 (EFE).— Con un discurso sobre la lucha entre el bien y el mal y una plegaria por la paz, el Papa Juan Pablo II rindió hoy homenaje a la Virgen de la Plaza de España Romana, como quiere la tradición en el día de la Inmaculada Con-

# Gobierno Vencerá al Terrorismo en España

MUNGUA (Vizcaya-España), diciembre 9 (EFE).— El Ministro español de Defensa, Narcis Serra, afirmó hoy aquí al término del funeral por tres militares muertos en atentado en la región vasca, que tiene la seguridad de que el gobierno vencerá al terrorismo.

El atentado se produjo el viernes, al estallar un coche-bomba al paso de un convoy militar por la carretera Bilbao-San Sebastián, y otras once personas, en su mayoría soldados de reemplazo, resultaron heridas, algunas muy graves.

Los fallecidos fueron el subteniente de infantería Francisco Javier Fernán-

dez, el teniente Juan Enrique Criado y el cocinero del cuartel Manuel Asensio Pereda.

Serra, que destacó la seriedad con que había acogido el ejército este nuevo atentado, afirmó que el gobierno está decidido a vencer al terrorismo y lo ha

demostrado.

El Ministro añadió que “puede que haya más víctimas en el futuro, pero quiero asegurar a los miembros de las fuerzas de seguridad del Estado, a los de las fuerzas armadas

—Favor pase a la página 57.

## Problemas Agrícolas y Militares en Nicaragua

MANAGUA, diciembre 9 (ACAN-EFE).— La cosecha del café, que se desarrolla actualmente en Nicaragua y que representa la principal fuente de divisas del país, es un problema militar además de agrícola.

Las dificultades para recolectar el café se han incrementado con los combates entre tropas sandi-

nistas y guerrilleros “contrarrevolucionarios” en el norte del país, donde están las mayores plantaciones.

El gobierno proyecta movilizar cerca de 70.000 hombres y mujeres, para recoger una producción cafetalera, que fuentes oficiales estiman que produ-

—Favor pase a la página 57.

## Maniobras Conjuntas de E.U. y Panamá en Enero

PANAMA, diciembre 9 (ACAN-EFE).— Las fuerzas armadas de Panamá y Estados Unidos realizarán el próximo enero una serie de maniobras conjuntas, informaron fuentes militares.

Unos 10.000 soldados norteamericanos, en contingentes de 1.600 participarán en los ejercicios, afirmó el comando sur de

Estados Unidos acantonado en las riberas del Canal de Panamá.

Los ejercicios, denominados “Minuteman II”, se desarrollarán en la península de Azuero, 180 kilómetros al suroeste de esta capital, dijeron portavoces de las “FDP” y del comando sur de Estados

—Favor pase a la página 19.

## Llaman a Elecciones al Pueblo de Belice

PANAMA, diciembre 9 (ACAN-EFE).— El Primer Ministro de Belice, el “visionario” George Price, se ha sumado a la convulsión electoral de Centro América y ha llamado a su pueblo para unos comicios generales que se celebrarán el próximo día 14.

Durante el año 1.984 ha habido elecciones en El Salvador, Panamá, Nicaragua y Guatemala.

En Costa Rica y Honduras ya están designados algunos candidatos a la presidencia de la República

para las elecciones de finales de 1.985 y comienzos de 1986.

Price disolvió el Parlamento el 21 de noviembre pasado ante la difícil situación política y económica por la que atraviesa el país, pero la verdad es que las elecciones, que son cada cinco años, y las últimas, previas a la independencia —fueron en 1979— se hubieran celebrado constitucionalmente, como muy tarde, antes de

—Favor pase a la página 55.

## Amplían el Comercio Honduras y El Salvador

TEGUCIGALPA, diciembre 9 (ACAN-EFE).— Comisiones de alto nivel de Honduras y El Salvador acordaron aquí hoy ampliar su comercio a partir del próximo día 17 de los corrientes.

El acuerdo se logró tras amplias negociaciones en que se aprobaron seis partidas arancelarias de productos objeto de intercambio y la inclusión de nuevos rubros en los anexos de un tratado bilateral que han suscrito ambos países.

Sin embargo, ciertos capítulos, como el régimen cambiario, serán objeto de nuevos estudios y negociaciones en fechas posteriores, ya que dentro del mercado salvadoreño además del oficial, existe

el mercado paralelo y uno mixto denominado semi-paralelo.

Las partidas arancelarias aprobadas son: materias primas, plastificantes, gomas de mascar, tintes.

## OPEP Estudia Congelar Producción Petrolera

KUWAIT, diciembre 9 (UPI).— Los ministros de hidrocarburos de Arabia Saudita y otros seis miembros árabes de la Organización de Países Exportadores de Petróleo podrían recomendar una congelación temporal del límite de producción de la OPEP en 16 millones de barriles diarios a la espera de un aumento en la demanda,

para textiles y otros artículos similares.

La próxima reunión será en la segunda quincena de enero, cuando se seguirán agregando productos a las listas de libre intercambio.

## OPEP Estudia Congelar Producción Petrolera

informó hoy la agencia de noticias de Kuwait. La agencia oficial indicó que la recomendación sería presentada en la próxima reunión ordinaria de los 13 miembros de la OPEP, programada para el 19 de diciembre en Ginebra, Suiza.

Los ministros de Arabia

—Favor pase a la página 52.



**ESPOSOS.** Milán, Italia, diciembre 9.— La Princesa Carolina de Mónaco con su esposo, el italiano Stefano Casagghi, en el teatro la Scala de Milán, donde asistieron a la ópera “Carmen”, de Bizet. (UNIFAX II de UPI).